

BEI UNS IMMER INKLUSIVE:

Frühstück Bettwäsche Gemeinschaft erleben

PREISE 2024

JUGENDHERBERGE DRESDEN

	Ü/F	Ü/HP	Ü/VP
Kita-Kinder	27,50 €	32,00 €	36,00 €
Schüler 1.-6. Klasse	30,30 €	37,10 €	43,10 €
Schüler ab 7. Klasse	33,00 €	42,00 €	50,00 €
Erzieher, Lehrer, Begleitpers.			
Kinder bis 2 Jahre	frei	frei	frei
Kinder 3-6 Jahre	27,50 €	32,00 €	36,00 €
Kinder 7-12 Jahre	30,30 €	37,10 €	43,10 €
Jugendliche 13-26 Jahre	33,00 €	42,00 €	50,00 €
Erwachsene ab 27 Jahre - mit mitreisenden Kindern bis 26 Jahre und DJH-Familienmitgliedschaft - in Gruppenreisen mit pädagogischem Charakter - mit Behindertenausweis und deren eingetragene Betreuer			
Erwachsene ab 27 Jahre	41,50 €	50,50 €	58,50 €

Die ausgewiesenen Preise verstehen sich pro Person und pro Übernachtung im Mehrbettzimmer sowie einem Aufenthalt von mindestens zwei Nächten.

Beim Aufenthalt vom 27.05. – 19.07.2024 und 12.08. – 27.09.2024 zzgl. **Saisonzuschlag von 4,00 € p. P. pro Nacht.**

Bei Aufenthalt im **Zimmer mit Du/WC** zzgl. **5,00 € p. P. pro Nacht.**

KONTAKT

Maternistraße 22

01067 Dresden

Tel.: 0351 492620

E-Mail: dresden@jugendherberge.de

www.dresden.jugendherberge.de



Kur- / Gästetaxe / Beherbergungssteuer / Bettensteuer

Die Stadt Dresden erhebt eine Bettensteuer in Höhe von 6 % auf den Übernachtungspreis ab 18 Jahren.

weitere Infos auf der Website der Stadt Dresden:
www.dresden.de/de/rathaus/dienstleistungen/beherbergungssteuer_d115.php

Einzelübernachtungszuschlag

Ein Einzelübernachtungszuschlag in Höhe von 5,00 € pro Person wird bei Aufhalten von nur einer Nacht erhoben.

Ein- & Zweibettbelegung

Diese Belegungsart ist nur möglich, wenn entsprechende Kapazitäten zur Verfügung stehen. Wird ausdrücklich ein Zimmer zur Ein- oder Zweibettbelegung gewünscht, gelten folgende Aufschläge pro Person und Nacht:

Einbettbelegung: ab 10,00 €

Bettwäsche & Handtücher

Die Bettwäsche ist im angegebenen Preis immer enthalten. Handtücher sind bitte selbst mitzubringen bzw. in allen verbandsgeführten Jugendherbergen ausleihbar. Je Handtuchset (1 Duschtuch, 1 Handtuch) wird eine Gebühr in Höhe von 3,50 € erhoben.

Mitgliedschaft

Voraussetzung für die Inanspruchnahme von Leistungen der Jugendherbergen ist die Mitgliedschaft im Deutschen Jugendherbergswerk e. V. (DJH). Familien, Junioren und Einzelpersonen können die Mitgliedschaft in allen Landesverbänden, in den Jugendherbergen oder online erwerben, während Gruppen sich an den für ihren Geschäftssitz zuständigen Landesverband wenden. Unsere ausländischen Gäste fragen bitte vor Ort nach Welcome Stamps.

Junior..... 7,00 €
Einzelmitglieder 14 bis einschl. 26 Jahre

Familie/27plus 22,50 €
Einzelmitglieder ab 27 Jahre, Ehepaare und eheähnliche Gemeinschaften, Familien oder Alleinerziehenden mit eigenen „Kindern“ bis 26 Jahren (auch bei abweichender Anschrift)

Gruppen / Körperschaften ab 26,00 €

Alle Informationen und den Zugang zum Antragsportal findet ihr unter: <https://mitgliedschaft.jugendherberge.de>



ALWAYS INCLUDED:

Breakfast Bedlinen Experience Community

PRICES 2024

YOUTH HOSTEL DRESDEN

	over-night/ break-fast	over-night/ half board	over-night/ full board
Kindergarden / Preschool	27,50 €	32,00 €	36,00 €
students 6 - 12 yrs	30,30 €	37,10 €	43,10 €
students 13 years +	33,00 €	42,00 €	50,00 €
teacher & companion			
children 0- 2 years	free	free	free
children 3-6 years	27,50 €	32,00 €	36,00 €
children 7-12 years	30,30 €	37,10 €	43,10 €
teens & young people 13-26 years	33,00 €	42,00 €	50,00 €
adult 27 + - with accompanying children up to 26 years of age and DJH family membership - in group trips educational character - with disability ID card and their registered carers			
adult 27 +	41,50 €	50,50 €	58,50 €

The prices shown are per person and per night in a shared room and a stay of at least two nights.

When staying from **May 27th – July 19th, 2024** and **August 12th – September 27th, 2024** plus seasonal surcharge of 4.00 € per person per night.

If you stay in a room with shower/toilet plus 5.00 € per person per night.

CONTACT

Maternistraße 22
01067 Dresden
Tel.: +49 351 492620
mail: dresden@jugendherberge.de
www.dresden.jugendherberge.de



Tourist tax / guest tax / accommodation tax / bed tax

The city of Dresden charges a bed tax of 6 % on the overnight price for those aged 18 and over. Further information on the city of Dresden website:

www.dresden.de/de/rathaus/dienstleistungen/beherbergungssteuer_d115.php

Single night supplement

A single night surcharge of 5.00 € per person is charged for stays of just one night.

Single & double occupancy

This type of occupancy is only possible if appropriate capacity is available. If a room for single or double occupancy is expressly requested, the following surcharges per person and night apply:

Single bed occupancy: from 10.00 €

Bed linen & towels

Bed linen are always included in the stated price. Please bring your own towel or borrow them from our. A fee of 3.50 € is charged for each towel set (1 shower towel, 1 hand towel).

Membership

Foreign guests need a membership card from the youth hostel association in their home country in order to be able to stay overnight in a German youth hostel.

If there is no youth hostel association in the country or it was not possible to issue the Card before departure, an International Guest Card - Hostelling International Card and a certain number of Welcome Stamps for each overnight stay will be required.

This Hostelling International Card is available upon arrival at the youth hostel.

All information and access to the application portal can be found at: <https://mitgliedschaft.jugendherberge.de>

